
 

会    議    録 

会 議 の 名 称 令和 3 年度第 3 回弘前市スポーツ推進審議会 

開 催 年 月 日 令和 4 年 1 月 19 日（金） 

開始・終了時刻 15 時 00 分 から 15 時 50 分まで 

開 催 場 所 弘前市民会館第 1 小会議室 

議 長 等 の 氏 名 
【議長（会長）】 

公益財団法人弘前市スポーツ協会 顧問 水木 厚美 

出 席 者 

【学識経験者】 

水木 厚美  公益財団法人弘前市スポーツ協会顧問 

小山内 修  弘前市スポーツ少年団本部長 

福田 由理子 弘前市スポーツ推進委員 

木村 宏   東奥日報社弘前支社長 

渡邊 智   陸奥新報社取締役 

【関係行政機関】 

相馬 英明  弘前市立第二中学校長 

佐々木 悟  弘前市立和徳小学校長 

【公募委員】 

福眞 猛 

欠 席 者 鹿内 葵   特定非営利活動法人スポネット弘前理事長 

事 務 局 職 員 の 

職 氏 名 

三浦 直美 健康こども部長 

石澤 淳一 健康こども部スポーツ振興課長 

若松 義人 健康こども部スポーツ振興課長補佐 

木村 美久 健康こども部スポーツ振興課主事 

会 議 の 議 題 ・令和 3 年弘前市スポーツ賞について（諮問事項） 

会 議 結 果 事務局案に対し委員からの意見補足のうえ承認を得る 

会議資料の名称 

（資料 1）弘前市スポーツ賞表彰規則 

（資料 2）弘前市スポーツ賞表彰事務取扱要項  

（資料 3）令和 3年弘前市スポーツ賞表彰候補者一覧 

（資料 4）令和 3年弘前市スポーツ賞各候補者 

（資料 5）スポーツ功労賞、社会体育優良団体賞【詳細】 



会 議 内 容 

 

（ 発 言 者 、 

発 言 内 容 、 

審 議 経 過 、 

結 論 等 ）  

１．開会 

２．会長あいさつ 

 会長より挨拶 

３．諮問書提出 

 健康こども部長より会長へ諮問書提出 

４．会議 

 令和 3 年弘前市スポーツ賞について 

 

事務局：スポーツ賞概要について説明 

 

会 長：次に各賞ごとの候補者について説明を。  

 

事務局：スポーツ功労賞候補者について説明 

 

会 長：今の説明についてご意見、ご質問等ないか。 

委 員：荘熟の「荘」の字が間違っている。草かんむりがない

字。 

会 長：ほかにご意見、ご質問等ないか。 

会 長：それでは、次にスポーツ社会体育優良団体賞について 

説明を。 

 

事務局：社会体育優良団体賞候補者について説明 

 

会 長：今の説明について、ご意見、ご質問等ないか。 

会 長：意見なしのため、次にスポーツ栄誉賞についての説明

を。 

 

事務局：スポーツ栄誉賞について説明。 

 

会 長：今の説明について、ご意見、ご質問等ないか。 

会 長：意見なしのため、次にスポーツ大賞候補者についての

説明を。 

 

事務局：スポーツ大賞候補者について説明 

 

会 長：今の説明について、ご意見、ご質問等ないか。 

委 員：候補者Ａの方は去年も大賞か？ 

事務局：去年も大賞である。 

会 長：他にはないか。 



    ないため、次にスポーツ優秀賞について説明を。 

 

事務局：スポーツ優秀賞について説明。 

 

会 長：今の説明について、ご意見、ご質問等ないか。 

委 員：NO.1の大会については、オンラインで泳ぐのだろう？ 

委 員：アップルマラソンオンライン大会みたいなものか？ 

事務局：泳いだ記録を、大会の期間内に申請し大会を開催する。 

委 員：種目全部１位なのか？ 

事務局：はい。 

委 員：そういう大会もあるのか。 

事務局：このような大会は、今回対象になるのは初めてだと思

う。 

委 員：わかった。 

会 長：ほかにはないか。 

    意見等ないため、スポーツ敢闘賞についての説明を。 

 

事務局：スポーツ敢闘賞候補者及び、対象外の推薦者について

説明 

 

会 長：今の説明についてご意見、ご質問等ないか。 

委 員：候補者Ｂについて、推薦団体が所属団体からではなく

弘前市からとなっている。所属団体から推薦しなかっ

た理由が、予選の有無の部分で、予選ができなかった

ため、実質予選無しであった。また東北大会でも２人

参加のうち、負けて２位だったため、所属団体からは

推薦しなかった。 

事務局：小・中学生の派遣補助金の申請で確認をしたのだが、

予選の大会は？  

委 員：予選が１人だったため、そのまま１位というような形

になった。 

事務局：予選が無しということであれば、敢闘賞の基準からも

外れてしまう。 

事務局：その辺についてもご審議いただければと。  

会 長：ただ今の件について、ご意見等ないか。 

委 員：やめたほうがいいのではないか。 

 

会 長：ただ今の委員の意見はどうか。 

事務局：事務局としては、予選が無いということなので敢闘賞



からは外れるということにしたいと思う。 

会 長：ただ今の提案で決定としていいか。 

委 員：はい。 

 

会 長：対象外のところに入ってくるということでよいか。 

事務局：対象外のところに追加される、ということになる。 

 

会 長：対象外の方の説明はあったか。 

事務局：大会規模が県大会ということで、今回は該当しない。 

 

会 長：以上で各賞の説明が終わったが、全体についてご意見

等ないか。 

会 長：意見無しのため、原案は適正であると認め、皆さんか

ら出た意見を補足した上で、市長に対し建議するとい

うこととする。 

 

 

議事終了 

 

 その他 

事務局：今後の審議会の開催予定について説明 

 

閉会 

 

その他必要事項 

 

・会議は非公開 

 


